
 

 

⦿2015年 5月 11日 第 1回総務委員会を開催いたしました 

 内容 

・自己紹介 

・委員会の実施計画等、連絡事項の伝達 

・体育大会のお弁当の内容についての話し合い 
 

⦿2015年 9月 10日 第２回総務委員会を開催いたしました 

 10/3（土）に行われる体育大会での飲食物の予約販売の集計と 

食券の作成、配布作業を行いました。 

たくさんのご注文ありがとうございました。 
 

 

 

11/14（土）に行われる文化祭でのリサイクルバザーに向けて、使わなくなった

制服、コート、体操服などを回収しております。中学校正面玄関ロビーに「制服

回収ボックス」を置いておりますので、いつでもお気軽にお入れください。また

お手数ではございますが、お洗濯のうえお入れくださいますようお願いいたし

ます。(多少のシミ・汚れは気になさらずにご提供ください) 

 

役員方々の効率の良い作業の様子 

 

ご協力よろしくお願い致します！ 


